

I CURSO DE TECNOLOGIA APICOLA

Durante los días 17 a 28 de abril se realizó en el municipio de Restrepo (Valle) el Primer Curso de Apicultura a nivel profesional organizado por el ICA y el Ministerio de Agricultura.

Se hizo especial hincapie en las diferentes técnicas Apícolas, especialmente las impulsadas por la Federación Nacional de Cafeteros.

Los aspectos más sobresalientes del curso tienen relación con la Apicultura como industria productora de mieles y cera para el consumo directo e industrial; el aporte a la agricultura de las abejas como agentes polinizantes y la urgencia de prepararnos adecuadamente para la no lejana llegada al país de la abeja africanizada.

Una vez más durante este evento el doctor Raúl Echeverri A. demostró sus conocimientos y su interés por esta industria.